

## **Compte-rendu de la maraude du 24 mars 2025**

En direction du centre-ville et du parc du Heyritz

### **Compte-rendu groupe 1** avec Damien, Philippe et Anne Catherine en direction du parc du Heyritz.

Nous avons commencé par rencontrer Stéphanie devant Naturalia, avant de prendre la voiture pour aller au parc. Il s'agit d'une femme assez jeune, d'une trentaine d'années environ. Elle était assise devant le magasin et semblait très fatiguée. Nous lui avons donné un café et des gâteaux.

Elle vient de la région des Vosges, et nous avons appris qu'elle dort dehors, vers la place Kléber. En effet, nous la reverrons plus tard, vers 22h30, près du Monoprix, en centre-ville. Elle ne souhaitait pas prolonger nos échanges, et nous avons respecté son choix. Nous l'avons donc quittée pour aller vers le parc du Heyritz.

Arrivés sur place, nous avons eu la joie de retrouver Alkern, un petit garçon de 3 ans, accompagné d'Alsi, 5 ans, et d'Alea, une petite fille de 2 ans, qui était dans les bras de sa maman. Nous avons également revu Daniella et Josepha, les mamans de ces familles albanaises. Elles semblaient aller bien. Nous avons surtout écouté les enfants, qui nous parlaient de l'école et de leur plaisir à jouer aux jeux vidéo sur le téléphone.

J'ai donné les baskets prévues pour Alkern. Il était très content ! Nous avons distribué des cafés aux mamans, ainsi que des gâteaux et des sucettes aux enfants. Puis, nous sommes allés voir une autre famille albanaise, un peu plus loin. Le papa, la maman et leur petit garçon de 3 ans étaient devant leur tente. En effet, ils attendaient devant un repas chaud : une soupe qui était en train de cuire sur un feu, dans une grande casserole !

Ils étaient ravis d'apprendre que nous allions chercher une solution pour qu'ils puissent être mieux abrités. Actuellement, leur tente est recouverte d'une bâche en cas de pluie... mais elle est trouée ! Il leur faudrait une bâche très grande, d'environ 4 mètres. Je vais prévenir la maraude de Strasbourg pour voir s'il est possible d'en acheter une et de venir l'installer rapidement.

Ils espèrent en tout cas que leur situation changera bientôt. Philippe sera très touché et nous dira combien il est toujours étonné de voir leur sourire et leur dignité malgré tout. Damien a un super contact avec les enfants et se souvient bien de ces familles, qui étaient déjà installées à Montagne Verte.

Affaire à suivre...

### **Compte-rendu du groupe 2** avec Lucie, Severine, Vincent, Marcel et Christian direction centre-ville.

Nous visitons José et Yanis sous leur tente pour leur apporter un soutien, mais Yanis se montre très virulent malgré les paroles de Lucie. Nous n'insistons pas et continuons notre tournée.

Nous rencontrons ensuite Rachid et Michel, rue de la Fonderie. Ils dorment dans une entrée d'immeuble. Le handicap de Michel ne lui permet pas de travailler.

Rue des Hallebardes, Sylvain ne veut rien de nous.

Plus loin, Andrea, Yasmin et leur chien nous réservent un bon accueil. Cela fait un an qu'ils sont là. Ils sont tchèques.

Devant la cathédrale, Lucas, également tchèque, vient d'arriver. Il ne parle pas français, mais Yasmin fait l'interprète. Avec son gros sac sur le dos, il demande une tente, des chaussures taille 41, une veste XL et des chaussettes. Marcel prend des notes.

Puis, nous croisons Peluche, qui est non-voyant et chante pour nous.

Rue des Grandes-Arcades, Éric demande un jogging taille M, un pull-over et des chaussettes.

Pour Yan, un blouson XL.

Pour Cyrille, des chaussures en taille 46 ou 47 ainsi que des chaussettes.

Nous revoyons Jean-Marc, 64 ans, qui échange avec Séverine. Il est SDF depuis deux mois, après que son patron allemand l'a mis dehors. Sans papiers, il ne peut pas demander d'aides. Il aurait besoin d'un avocat. Il marche difficilement et reste proche de trois autres personnes.

